

## APROBADA LA CONSTRUCCIÓN DE DOS NUEVAS ROTONDAS EN EL POLIGONO

### VEGA BAJA

#### Los arquitectos visitan la parcela

Los estudios de arquitectos seleccionados disponen hasta el 4 de junio para presentar sus diseños, pero antes han querido conocer sobre el terreno las posibilidades que ofrece la superficie destinada inicialmente a albergar el Museo, Centro de Investigación y Centro de Interpretación, las características del entorno y los condicionantes culturales y paisajísticos del proyecto. A las visitas organizadas en las últimas semanas, asistieron representantes de los estudios de **Alejandro Zaera, Dominique Perrault, Toyo Ito, Roger Stycyk, y Zaha Hadid** y acudieron personalmente **Ángela García de Paredes e Ignacio Pedrosa; Luis Moreno Mansilla y Eduardo Tuñón, Antonio Ortiz** y, por último, **Fuensanta Nieto y Enrique Sobejano**. El Consejero Delegado de Toletum Visigodo, **Diego Peris**, les ofreció información de la reciente historia de la Vega Baja y de su relación con Toledo, así como los planes para convertir el yacimiento y el futuro museo en un lugar referente para el estudio y documentación de la Historia de España de los siglos I al X.



CC.OO

#### Retiran símbolos franquistas

Una empresa especializada ha retirado, con cincel y lijadora, los símbolos franquistas y los últimos vestigios del sindicalismo vertical de las fachadas del edificio de los sindicatos de la ciudad de Toledo. Según informó CC.OO, los símbolos franquistas retirados representaban el yugo y las flechas y el anagrama del sindicato vertical franquista (espiga, martillo y palma) y estaban grabados en relieve en quince losas de granito adosadas a lo largo de las tres fachadas del edificio, situado justo enfrente de El Alcázar.

miradero

ANA NODAL

valores

La sanidad y la educación son los dos pilares básicos de un gobierno. De hecho, si los servicios que se prestan en ambas áreas son bien valorados, tendremos una sociedad feliz. En estos tiempos toca hablar de educación. En las páginas de esta revista se aborda este asunto: una experta, Begoña Ibarrola, hace referencia a la importancia de inculcar a nuestros hijos los valores adecuados. La familia es la cuna del aprendizaje, aunque como bien dice esta psicóloga, hay que tener cuidado con otras vías de conocimiento que les llegan a los chavales: y es que la escuela ha dejado de ser el único sitio donde los alumnos aprenden. Las posibilidades de acceder a la información se han disparado con internet y poner coto a veces resulta casi imposible. La televisión es otra de las fuentes que bombardean a nuestros hijos. El pasado lunes, un aspirante a representar a nuestro país en Eurovisión ofreció un lamentable espectáculo en la televisión pública que nadie supo cortar. El individuo se ha convertido en una celebridad. Ha ocupado minutos de programación en otras cadenas, incluso en la Sexta se ofreció el vídeo del presunto cantante que, gracias a un montaje la mar de gracioso, era aplaudido por el cardenal Cañizares, García-Page y Fernando Lamata. Ésta es una mera anécdota, pero lo preocupante ha venido de la mano de Telecinco que pretende fichar al Cobra, así se llama el ordinario, para un programa de televisión. Viendo los valores que representa ese ser y cómo se miden desde ese medio, ¿qué les vamos a pedir a nuestros hijos? ¿quién pone límites a tantos desmanes? Me viene a la cabeza la carta que un joven dirigía al director de un periódico nacional. Era un universitario que se quejaba de que no le iba a dar tiempo a trabajar el periodo necesario para cotizar a la Seguridad Social los años previstos antes de jubilarse. Jocosamente temía llegar a los setenta sin haberse podido incorporar al mercado de trabajo.

Si este joven ve como triunfan otros chavales metidos en un jacuzzi en Gran Hermano, si contempla a colaboradores como el Cobra o Belén Esteban, ganar el dinero a base de groserías, ¿qué solución encuentra a su futuro? En fin, ánimo, que de las crisis se aprende. Eso dicen.

Y cómo siga así el tiempo, Toledo se cae. Con tanta lluvia, se recrudece el derrumbe de carreteras, de muros y de edificios. El otro día, cuatro coches quedaron maltrechos por la caída de una pared en la Subida de la Granja. Uno de ellos, por cierto, era del hijo del presidente vecinal José Luis Gascón. Otro, de un vecino que iba a misa. Que dé gracias a Dios, que él se salvó de la desgracia.

¿Qué valores vamos a inculcar a nuestros hijos en una sociedad que premia con millones a individuos como el Cobra?